
第4期・第5期　平成25年度第1回全体会

開　催　日平成２５年５月２２日（水）1８：３０～２０：３０

第４期出席委員３３名・議決権委任状提出委員５名　計３８名
委員総数５１名（過半数の出席）

第５期出席委員３４名・議決権委任状提出委員３名　計３７名
委員総数５０名（過半数の出席）　　　　　　（遅刻4名含まず）

四谷特別出張所長・副所長・主査・コミュニティ推進員
コミュニティ活動補償制度担当職員（生涯学習コミュニティ課）

１　開会

２　第４期地区協議会松川会長あいさつ

※　出張所職員の紹介

担当　第1分科会　安藤所長、日野主査

　　　第2分科会　山中副所長、高橋推進員

　　　第3分科会　日野主査、高橋推進員

　　　広報　　高橋推進員

　　　課題別PT　　山中副所長、高橋推進員

　　　お宝・観光実行委員会　安藤所長、高橋推進員

※　コミュニティ活動補償制度の説明（パンフレット参照）

　　質疑なし

３　議　事

（１）　第4期地区協議会平成2４年度事業報告→承認

 (２)　平成２４年度まちづくり活動支援金決算・監査報告→承認

※引き続き第5期地区協議会へ移行

（３）　第5期地区協議会会則・組織構成・地区協議会の役割の確認

役員説明

〇会則について：記載されている内容を各自で確認願います。なお、協議会委員と
して第８条１２に明記されているとおり、自覚を持ち活動をお願いします。

〇組織構成について：定例的に活動する第1～第3分科会と、防災・地域安全の課題
状況に応じて、町会・避難所運営協議会と連携し召集される課題別プロジェクト、
そして協議会委員以外の方も参加できる「四谷お宝さがし実行委員会」と「観光ま
ちづくり実行委員会」があります。実行委員会組織は各会で募集することとなって
います。「調整」担当者は役員会において、協議会全体の活動について潤滑な運営
が行われるよう勤めていただきます。

〇地区協議会の役割：（区作成、タブロイド版広報誌参照）1面の下「地区協議会と
は？」に示されていますとおり、①の目的を持って、③の役割を担う団体である。
ここで「地区」という単語は、四谷特別出張所管内を示しており「地域」という単
語は「地区」と同意語としてとらえ、役割を間違うことなく担っていただきたい。
会則と共にこの役割そして「地域」の意味について認識を間違うことなく活動を推
進していただきたい。

※質疑応答なし

（４）　第5期地区協議会新委員の紹介

※新委員6名中出席5名による自己紹介　（内容は割愛します）

裏面へ

四谷地区協議会　全体会会議録（概要）　　　　

　※全体会資料をご参照ください。

出　席　者

議事進行
決定内容



（５）　会長・調整、会計監事の選出

推薦について　（発言者：四谷地区町会連合会　大熊会長）
町会と協議会の連携をはかる上でも、第4期地区協議会活動に引き続き、会長に松川
委員、調整役に渡邉委員、避難所運営協議会との連携を鑑み、課題別PTには大塚委
員にご活躍いただきたく推薦いたします。→異議なし。承認

※会計・会計監事は役員会に一任。後日、役員会で決定することとした。

各分科会に分散・リーダー選出等　新委員の提案は後日各会において協議の上決定

（６）新会長あいさつ

（７）分科会リーダー発表・自己紹介

※第1分科会　高野健　　第2分科会　大友　敏郎　　第3分科会　田中　健士

（８）平成25年度事業・予算案の承認について

役員説明に引き続き、質疑応答

●質問者（委員）
予算案中、健康で安心なコミュニティづくりを考える事業に685,000円がすでに交付
済みとなっているが、この会だけがずいぶんと金額が大きいのは不公平のように思
う。何故、金額に差があるのか、またどのような理由で先に交付されているのか。

●回答（事務局）
◇まず、協議会活動は金額が多い、少ないで活発・不活発と判断されるではありま
せん。また、本予算案につきましては、（全委員が）各会で協議した上で作成され
ています。ご指摘の予算につきましては、平成24年度の活動報告書に詳細に記載し
ております。本年度もほとんど同様の活動内容の予定ですのでご参照ください。

◇補助金が交付済みと言う件につきましては、4月1日より活動を開始する事業のた
め、3月中に区の活動審査会の審議を受け、交付が決定され、事務局で入金を確認し
ていますので交付済みとなっています。

（高齢者向け体操教室・子ども見守り隊等の活動は年度当初より始まりますので、
皆様の活動に支障がないよう先行する必要がありました。）

◇なお、ただ今委員よりご説明ありました予算につきましては、昨年11月頃より各
分科会で話し合われた活動内容・予算案を、地区協議会役員会で審議を行い、決定
されたものです。先行（3月中）審査の申請につきましても、役員会承認後事務局が
提出していますので、ご理解願います。

●回答　第２分科会リーダー
◇予算請求が多い理由について説明。（詳細は平成24年度の報告をご参照くださ
い。）

質問者：回答には納得できないので、財政課に直接質問します。

会長：今後も様々な疑問については誠実にお答えしてまいります。ただ今ご質問を
いただきましたが、ご承認の方はいかがでしょうか→拍手多数により承認

補足説明※年度途中における事業変更、及び予算の変更については各会の承認を得
て後、役員会にて協議の上決定できます。また、新規のご提案についても協議の上
決定されます。

５　閉会

以上を持って平成25年度第1回全体会を終了とする。
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